

Les Jeux asiatiques recherchent des designers dans le monde entier

Une visibilité sans précédent lors d'un des plus grands événements sportifs de 2023, et 2.000 USD pour les trois projets primés.

Hangzhou, Chine, 28 octobre 2022 - Les Jeux asiatiques qui se dérouleront à Hangzhou en septembre 2023 seront un des plus grands événements sportifs au monde de l'année prochaine. Cet événement est préparé dans les moindres détails. Au cours du mois prochain, le comité organisateur de ces Jeux recherchera dans le monde entier les meilleurs designers pour ses sacs-cadeaux. Les projets peuvent être présentés jusqu'au 28 novembre 2022. Outre une visibilité sans précédent lors d'un événement d'ampleur internationale, les trois designers primés recevront un chèque de 2.000 USD et un billet d'entrée pour la cérémonie d'ouverture.

Les Jeux asiatiques sont un des plus grands événements sportifs d'Asie. Tous les quatre ans, d'innombrables sportifs s'affrontent dans 61 disciplines pendant 15 jours, dans l'espoir de remporter une des 450 médailles. C'est en septembre 2023 que se déroulera la cérémonie d'ouverture de la 19e édition des Jeux asiatiques, et ce dans la ville de Hangzhou, située dans la province chinoise du Zhejiang. Plus de 10.000 sportifs et entraîneurs prendront part à cet événement. Par ailleurs, 13.000 bénévoles assureront son bon déroulement et plus de 80.000 supporters du monde entier sont attendus. La préparation de ces Jeux asiatiques a désormais atteint sa vitesse de croisière et porte sur les moindres détails de ce grand rendez-vous. Au cours du mois prochain, les organisateurs rechercheront des designers pour leurs goodie-bags 'Picturesque Zhejiang Travel Package', qui ont pour vocation d'exprimer l'esprit de ces Jeux.

« Un événement de portée internationale mérite un appel aux talents du monde entier. Notre ambition est de souligner la beauté de la province chinoise du Zhejiang, dans une perspective multiculturelle. Nous sommes convaincus que, grâce à cet appel à projets international, nous recevrons des candidatures de talentueux designers et étudiants en design », souligne le comité organisateur des Jeux asiatiques.

Le 'Picturesque Zhejiang Travel Package'

Le sac pour lequel l'organisation des Jeux asiatiques recherche un designer servira à distribuer des brochures et goodies. Le thème central du projet doit être 'Picturesque Zhejiang', et intégrer divers éléments des Jeux asiatiques et/ou de la culture asiatique.

Vous aimeriez présenter un projet ?

Les projets peuvent être présentés jusqu'au 28 novembre [via ce lien](#). Les trois projets retenus seront effectivement produits, chacun à 5.000 exemplaires. Outre un trophée et une visibilité lors d'un des plus grands événements sportifs au monde, les auteurs des trois projets retenus recevront un chèque de 2.000 USD et des billets d'entrée pour la cérémonie d'ouverture des Jeux asiatiques. Le jury international désignera également 7 autres designers ayant présenté un 'projet remarquable'. Eux aussi remporteront un trophée, ainsi qu'un chèque de 300 USD.

Vous trouverez [ici](#) de plus amples informations sur les Jeux asiatiques de Hangzhou. Quant à l'appel à projets, vous trouverez toutes les informations voulues [via ce lien](#).

PRESS RELEASE



Contact Presse

Pour de plus amples informations, des visuels ou des demandes de review, veuillez prendre contact avec *Wavemakers PR & Communications* – Nele De Klerck, nele@wavemakers.eu, 0479 59 00 42.